



今日の笑顔

検査センター職員を順次紹介していくコーナーです。私たちは「顔の見える検査センター」を目指しています。先生方のご意見・ご感想をぜひお聞かせ下さい。

♥ 81人目



気分爽快

野球好きの知人に誘われて市民球場に野球を見に行き、すっかり野球観戦にはまってしまいました。

ちょうど今年は、前田選手の2000本安打達成試合と佐々岡投手の引退試合という2大イベントがあり、両方とも球場で見ることが出来ました。

スタンドは超満員で、歓声はまるで地響きのような感じでした。球場の観客が一つとなり鳥肌が立つような感動的な試合でした。最後はみんな涙・涙で、私も観戦仲間と抱き合って泣いていました。

私は普段はあまり騒いだりしないタイプですが、野球観戦のときだけは、メガホンを振りながら、大声を張り上げて応援しています。すると、日頃のストレスが一気に吹き飛び、気分がすっきりします。

私は現在、主に廿日市の集配担当をさせて頂いています。まだ2年目で、色々わからないこともありご迷惑をおかけするかと思いますが、よろしくご指導下さい。

♥ 82人目



Microscope

小さい頃に見た顕微鏡の中のミクロの世界にずっと興味があり、高校生のときに細胞検査士という仕事を知りました。そして迷わずこの仕事を選び、沢山のスライド(標本)に触れることが出来る検査センターに今年入所しました。

学生時代には良性細胞と悪性細胞とを見分ける授業が多かったのですが、実際の現場では数多い良性細胞の中から悪性細胞を見つけるため、新人の私では1枚のスライドを見るにも大変な時間がかかります。

指導医の先生方や先輩方の指導を受け日々助けられながら、私も一人のスクリーナーという意識と責任を感じながら毎日頑張っています。

今後も検査に対して興味と好奇心を持って臨み、先生方のお問合せにもお応えできるような技師になれるよう、一步一步スキルを積み上げていきたいと思っています。